

Étant donné la situation actuelle, afin de respecter les mesures sanitaires et de distanciation sociale exigées par la Santé publique, nous tenons à vous informer que le parcours de l'Halloween dans le Boisé du Chemin du Roy n'aura malheureusement pas lieu cette année.

Toutefois, afin de perpétuer la grande fête de l'Halloween à travers notre communauté, la Ville de Lavaltrie fait appel à la créativité de la population et des commerçants en les invitant à décorer en grand nombre, pour le bonheur de nos jeunes lavaltrois.

De plus, à compter du vendredi 30 octobre, la Ville de Lavaltrie fera une publication sur sa page Facebook, invitant tous les citoyens et commerçants à mentionner (en commentaire sous cette publication) l'adresse de leur demeure ou de leur commerce décoré pour l'Halloween. Ainsi, cette liste permettra aux Lavaltroises et Lavaltrois de se créer leur propre parcours à réaliser en famille le soir de l'Halloween, afin de récolter des bonbons ou, tout simplement, pour admirer les décorations dans notre belle ville.

Finalement, si le cœur vous en dit, envoyez-nous une photo de votre commerce décoré à communications@ville.lavaltrie.qc.ca, d'ici le dimanche 1<sup>er</sup> novembre... Il nous fera plaisir de publier vos photos sur la page Facebook de la Ville, le lundi 2 novembre.

Nous vous remercions à l'avance de votre précieuse collaboration à faire de cette Halloween une fête tout aussi amusante, malgré le contexte actuel!



Sincères salutations, Le Service des loisirs, de la culture et des relations à la communauté

